

Bunte Häkeltücher

Knopfsache



Folge uns!



Wir stellen euch heute eine Wolle vor mit der ihr auch für kühlere Tage warme und bunte Häkeltücher zaubern könnt. Mit der DMC Revelation. Die farbenfrohe Wolle gibt es auch als Glitter Variante in der ein schillernder Silberfaden eurem Projekt einen besonderen Effekt verleiht.



DMC Revelation besteht zu 80% aus Polyacryl und 20% aus Wolle. Ein Knäul hat 150g und eine Lauflänge von 520 Metern. So lässt sich nur mit einem Knäul ein farbenfrohes Tuch häkeln. Für diese Wolle benötigt ihr eine Häkelnadel der Stärke 4mm, natürlich kann die Wolle aber auch perfekt „verstrickt“ werden. Die Wolle findet ihr im gut sortiertem Fachhandel. Unter dem Punkt Bezugsquellen haben wir euch wieder Fachhändler aufgelistet, die die schöne Wolle führen. Wir haben bereits einen Beitrag zu einem Häkeltuch mit der Wolle Durable Colourful gemacht. Ihr findet das Projekt mit Verkaufsgarn hier. Dieses Projekt könnt ihr auch gut mit der DMC Revelation häkeln, ihr findet aber auch hier kostenlose Häkelanleitungen speziell auf diese Wolle abgestimmt damit ihr gleich loshäkeln könnt, wenn ihr die hübsche Wolle in Händen haltet. Aber auch Strickanleitungen mit DMC Revelation findet ihr hier.